

RWE

Konzern wird Genosse

[03.05.2013] „Die BürgerEnergie“ ist eine vom Energiekonzern RWE initiierte Energiegenossenschaft, die Bürgern die Beteiligung am Ausbau der erneuerbaren Energien ermöglicht.

Der Energiekonzern RWE ist Gründungsmitglied der neuen Energiegenossenschaft „Die BürgerEnergie“. Laut RWE bietet diese Bürgern die Möglichkeit, sich direkt am Ausbau der erneuerbaren Energien zu beteiligen. Dabei strebe die Gesellschaft eine Rendite von drei Prozent pro Jahr an. Die Mindesteinlage betrage 50 Euro. Bei den ersten Projekten handelt es sich um drei Photovoltaikanlagen in Trier, Siegen und Saffig, so der Energiekonzern. Das Investitionsvolumen betrage rund 250.000 Euro, die installierte Leistung 150 kWp. Mit 135 Megawattstunden, die jährlich erzeugt werden, können rund 40 Haushalte versorgt werden.

(ve)

Stichwörter: Finanzierung, RWE, Bürgerbeteiligung, Energiegenossenschaft